

ENGEL & VÖLKERS

3 Pièces

48 m²

Réf. W-02U1RM

220 000 €

Honfleur

Appartement à vendre (14600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Honfleur centre, quartier Sainte Catherine Engel & Völkers présente cet appartement de 3 pièces de 48,3m² au RDC d'un petit immeuble du centre de Honfleur. Il se compose d'une entrée, d'une cuisine ouverte aménagée et équipée et son espace dinatoire, d'un espace salon, d'une terrasse privative de 9,5m², d'une chambre, et d'une petite pièce (chambre enfant ou bureau). Lumineux et calme. Bien soumis au statut de la copropriété. Nombre de lots: 3 Pas de procédure en cours. DPE : E (297) - GES : B (9) Estimation des coûts annuels d'énergie du logement : 900 - 1260€. Taxe foncière 2022 : 899€. Honoraires de ...

Honfleur centre, Sainte Catherine district Engel & Völkers presents this 48.3m² 3-room flat on the ground floor of a small building in the centre of Honfleur. It comprises an entrance hall, an open-plan fitted and equipped kitchen and dining area, a lounge area, a 9.5m² private terrace, a bedroom and a small room (children's bedroom or study). Bright and quiet. Co-ownership of 3 lots. No pending proceeding. ECD: E (297) - GGE: B (9) Estimated annual energy costs for the property: 900 - 1260€. Property tax for 2022: 899€. Transaction fees (all taxes included) to be paid by the seller. Information on the ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

